

**PROCES VERBAL
CONSEIL SYNDICAL
DU VENDREDI 05 AVRIL 2024**

Les membres du conseil syndical du syndicat CFTC Métropole de Lyon se sont réunis en conseil le vendredi 05 Avril 2024 à la bourse du travail, 205 rue de Créqui 69003 Lyon 3ème.

Jean-Paul Truchet, Vice-Président de la **CFTC** Métropole de Lyon, procède à l'appel des participants :

Appel des présents : 58 participants

La séance est ouverte.

Merci pour votre présence et votre participation.

ORDRE DU JOUR

- Assemblée générale : validation ordre du jour
- Fusion Territoriale/État : création de groupes de travail, création de liste avec l'État, sur une base 1 tiers / 2 tiers
- Tutelle de la fédération : problèmes liés aux formations, rétentions de documents, perte des codes d'accès, participation financière aux frais d'avocat article 17, etc ...
- Rapprochement avec d'autres structures, échange avec la Métropole de Clermont-Ferrand, au niveau numérique, e mailing, tract etc ...
- Proposition de l'entrée au conseil de M. Thierry Pillon, ATP1 NET-CO dépôt Duviard.
- Retour sur la réunion sur l'avancement de grade avec le retrait de toutes les OS de la réunion.
- Site internet : Création d'une section « adhérents » : zone dédiée au fonctionnement du syndicat, Conseil, compte rendu, conseils, infos, zone réservée aux adhérents.
- Retour sur le courrier de l'intersyndicale (Véhicules de services)
- Retour sur la réunion d'information PFA (Bourse du travail)
- Retour sur le conseil fédéral du jeudi 4 avril, Franck et Jean Paul

ASSEMBLEE GENERALE ORDINARE ET EXTRAORDIAIRE

L'assemblée générale se déroulera à Rochetaillée au restaurant le Canotier.

Ordre du jour soumis aux votes : POUR.

Ordre du jour :

Bilan moral
Bilan financier
Vote de la cotisation
Présentation de la MACIF
Intervention de la MNT : évolution de la complémentaire santé + sur cotisation (en parler avec Jean-Paul) notamment contrat de prévoyance avec prise en charge des jours de carence
Demander à Jean-Paul
Mise à jour des statuts suite du congrès fédéral 2023
Assemblée générale extraordinaire

Pour réserver votre repas, rendez-vous sur le site Cftc métropole de Lyon.

Fusion Territoriale/État : création de groupes de travail, création de liste avec l'état, sur une base 1 tiers / 2 tiers

Un congrès fédéral en fin d'année avec la nouvelle fédération avec des nouvelles règles statutaire

Nous préparons un projet de statut. Nous tenons à notre autonomie car à l'état ce sont des syndicats modérés avec des sections qui n'ont aucun budget aucune autonomie. Nous allons défendre notre modèle. Nous souhaitons qu'au niveau fédéral il y ait quelque chose d'équivalent (2/3 des voix sont à la territoriale). Une bataille technique est engagée pour s'assurer une place de droit vue notre taille pour être sûr d'avoir le droit à la parole. Pour l'instant des décisions ont été prises sans nous faute de participation du président fédérale. Tout cela se passera fin 2024 pour être prêt pour les élections de 2026.

Tutelle de la fédération

La tutelle a des problèmes liés aux formations, rétentions de documents, perte des codes d'accès. Nous attendons la participation financière aux frais d'avocat article 17, etc ...

Création de commissions dans l'organisation ; et Jean-Paul pour remettre de l'ordre dans l'organisation et l'autre retravailler le projet politique. Le président confédéral n'était pas alimenté. Personne n'est volontaire pour travailler. Nous avons fait le bilan des comptes compte tenu de ce à quoi a été utilisé l'argent.

Perte code d'accès, participation financière aux frais d'avocat article 17....

Ceux qui sont partis ont refusé de donner les codes pour

Référés liberté a été rejeté par le juge. Pas d'urgence. Le tribunal administratif doit répondre d'ici 2 ans. On va devoir consolider nos statuts.

Créations de sections car on nous demande des informations sur les sections que nous créons. Notre employeur n'hésite pas à attaquer le droit syndical.

Rapprochement avec d'autres structures, échange avec la Métropole de Clermont-Ferrand, au niveau numérique, e mailing, tract etc ...

- Mutualisation des moyens,
- Liste à la région AURA

Proposition Entrée au conseil

Proposition de l'entrée au conseil de M. Thierry Pillon, ATP1 NET-CO dépôt Duviard.

Travaille dans les hauteurs.

Vote : POUR

Retour sur la réunion sur l'avancement de grade avec le retrait de toutes les OS de la réunion.

Le système en place ne changera pas en 2024. Le délégué général a toujours plus de place que le N+1. On veut la même formule qu'à la région et CGR ration 100% sauf si l'encadrement s'y oppose. Des changements ne pourront avoir lieu qu'en 2025.

La filière bloquée des techniciens, et dans le futur la filière des rédacteurs

On attend des tableaux et chiffres que l'on ne nous a pas donnés. On parle de concept principe philosophie.

Site internet cftcmetropoledelyon.com

Création d'une section « adhérents » : zone dédiée au fonctionnement du syndicat, Conseil, compte rendu, conseils, infos, zone réservée aux adhérents.

Retour sur le courrier de l'intersyndicale

- Véhicules de services

Au début tous les syndicats sont en intersyndicale sauf CFDT.

Aujourd'hui, les CGT ont quitté l'intersyndicale (Michel CLAMARON)

Lors de la réunion des syndicats avec la DGS ; la CGT a tenu les mêmes propos que l'intersyndicale.

La CFDT (Monin) s'est exprimée comme l'intersyndicale

On attendait les éléments chiffrés : on a enfin les Km privés et km travail agent par agent.

La DGS a dit que sa position ne changerait pas. Ne s'intéresse pas aux conséquences. Si pas de contre-proposition, déroulement de ce qui a été prévu. La CFTC a fait acter ses éléments dans la proposition. La DGS a indiqué que l'objectif était de faire des économies et donc pas d'améliorer le bilan carbone ?

L'intersyndicale demande

- D'abord analyse de l'organisation
- Puis on touche à l'outil de travail

Retour sur la réunion d'information PFA (Bourse du travail)

Réunion mardi 02 Avril sur La prime de fin d'année pour tous !

Les agents présents ont été réceptifs au combat à continuer. Ils seront les relais sur le terrain
Les agents ne savent pas qu'il y a des inégalités dans les salaires : il faut plus communiquer sur le sujet notamment, par le tractage dans les services

Propositions :

- Rassemblement à tous les conseils métropolitains pour tractés
- Grèves de 59 minutes (sous respect de contrôle du droit)
- Création de brassards CFTC de protestation

Il est proposé la reconduction du préavis de grève du 11 Avril au 12 mai 2024.

Question diverse

Pour la formation spécialisée : la réunion supplémentaire obtenue par le secrétaire d'instance P. MERLIN (4 par an au lieu de 10 autrefois).

Il faut contredire les informations données par les syndicats : tract à prévoir

Au niveau budgétaire : pas de pilote dans l'avion. La mobilité est un sujet cher à Bruno Bernard.
Pas touche ! Le budget voté avec un manque de financement. Des économies vont être exigées pour juin.

Des millions d'euros sont affectés par les élus à des Projets écologiques sur le long terme sans qu'ils soient consommés ni affectés à autre chose comme la masse salariale même si on sait par avance, qu'ils ne seront pas consommés.

PROCHAIN CONSEIL

- Prochain Conseil : vendredi 17 Mai 2024

Jean-Paul Truchet
Le Vice-Président



Adresse postale : HdM – 20 rue du Lac – CS 33569 – 69505 Lyon cedex 03
E-mail : cftc@grandlyon.com